



EL ESPACIO TIENE MODERNOS JUEGOS INFANTILES Y UNA PISTA DE PATINAJE.

## Inauguran moderna plaza "Osorno La Mayor" en Rahue Alto Norte

**ESPACIO.** Tiene más de 27 mil metros cuadrados y costó \$1.409 millones.

**E**n la población Alto Osorno, en el sector Rahue Alto Norte, fue inaugurada la nueva plaza "Osorno La Mayor", un espacio de más de 27 mil metros cuadrados de superficie y que fue entregado oficialmente a la comunidad en una ceremonia que fue encabezada por el alcalde Jaime Bertín, junto al gobernador regional, Alejandro Santana, autoridades de la zona y dirigentes y vecinos de este barrio.

Este lugar está emplazado en calle Osorno La Mayor y cuenta con diversos atractivos, tales como una zona de juegos infantiles, mesas de ping pong y ajedrez, pista de patinaje, estacionamientos, paisajismo, senderos peatonales, además de multicanchas techadas, que permiten la práctica deportiva durante todo el año, todo lo cual consideró una inversión de

\$1.409 millones, recursos con cargo al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (Fndr).

El dirigente de la Junta de Vecinos Alto Osorno 1, Álex Silva, destacó que esta plaza "es un gran logro para nuestro barrio, ya que ahora tenemos un lugar acogedor y seguro que reúne todo lo necesario para la recreación de las familias. Además, cuenta con acceso universal, lo que hace que sea inclusiva para las personas con discapacidad, por lo que ahora es nuestro deber cuidarla y mantenerla en buen estado".

"Estamos muy contentos de haber entregado a la comunidad esta obra, ya que incluye todo lo necesario para que estas personas hagan uso de ella y se convierta, así, en un punto de encuentro para todos los habitantes del sector", dijo Bertín. CG